

**Horizon Europe
Ouvert sur le monde / Open to the World**

Vendredi 17 novembre 2023, 9h15-12h / Friday, November 17th 2023, 9:15-12:00
Université de Montréal, Pavillon Roger Gaudry, M-415 & Zoom

PROGRAMME / PROGRAM

Cet événement se déroulera en français et en anglais; la traduction en direct ne sera pas disponible / This event will be held in French and English; live translation will not be available.

9h15	Inscription et café / Registration and coffee
9h30	Mot de Bienvenue / Welcome remarks Yves Joanette Vice-recteur adjoint à la recherche, à la découverte, à la création et l'innovation / Associate Vice-Rector, Research, Discovery, Creation and Innovation Université de Montréal
9h35	Conférence d'ouverture / Opening conference <i>Les programmes de subventions européens / European's grant programs</i> (FR) Donald Tremblay Directeur subventions et communication, BRDV / Grants and communication director, BRDV Université de Montréal
10h05	Période de questions / Question session
10h15	Pause café / Coffee break
10h30	Horizon Europe <i>Programme-cadre européen pour la recherche et l'innovation : ouvert sur le monde /</i> <i>Europe's Framework Program for Research and Innovation: Open to the World</i> (EN) Mary Kavanagh Experte senior, Direction de la DG Recherche et Innovation de la Commission européenne / Senior Expert, Directorate of DG Research and Innovation at the European Commission
11h15	<i>Partage d'expériences avec Mary Kavanagh et des chercheurs québécois / Experiences</i> <i>sharing with Mary Kavanagh and Quebec researchers</i> (FR & EN)
11h35	Période de questions / Question session
11h55	Mot de clôture / Closing remarks Yves Joanette Vice-recteur adjoint à la recherche, à la découverte, à la création et l'innovation / Associate Vice-Rector, Research, Discovery, Creation and Innovation Université de Montréal

Mary Kavanagh Biographie - Biography

Dr Mary Kavanagh est experte principale à la Direction de l'Approche globale et de la coopération internationale de la DG Recherche et Innovation de la Commission européenne, où elle travaille sur la dimension internationale du programme Horizon Europe et sur les relations avec le Canada et les États-Unis.

De 2016 à 2021, elle a été ministre conseillère pour la recherche et l'innovation au sein de la délégation de l'Union européenne aux États-Unis à Washington DC, où son rôle consistait notamment à sensibiliser aux opportunités de coopération et de mobilité entre l'UE et les États-Unis en matière de recherche et d'innovation et faciliter cette coopération au niveau des agences gouvernementales et des parties prenantes. Auparavant, elle était chef adjointe de l'unité chargée de la coopération avec l'Amérique du Nord, l'Amérique latine et les Caraïbes.

Mary Kavanagh est titulaire d'un BSc (1983) et d'un doctorat (1988) en sciences végétales de l'University College Cork, en Irlande et a effectué des recherches postdoctorales en France et en Suisse avant de quitter le laboratoire pour la politique scientifique.

Dr. Mary Kavanagh is a Senior Expert in the *Global Approach and International Cooperation* Directorate of DG Research and Innovation at the European Commission, where she works on the international dimension of the Horizon Europe Program and relations with Canada and the US.

From 2016 to 2021, she was the Minister-Counselor for Research and Innovation at the European Union's Delegation to the United States in Washington DC, where her role included raising awareness of opportunities for EU-US cooperation and mobility in research and innovation and facilitating that cooperation at both government agency and stakeholder levels. Prior to that, she was the Deputy Head of the Unit which deals with cooperation with North America, Latin America, and the Caribbean.

Mary Kavanagh has a BSc (1983) and a PhD (1988) in Plant Science from University College Cork, Ireland, and carried out post-doctoral research in France and Switzerland before swapping the laboratory for science policy.